

ULLOA Y CUREÑO FRACTURAN A MORENA, BUSCAN SER CANDIDATOS POR EL PT A ECATEPEC Y NEZA.

Por: Reporteros en Movimiento. 02/02/2018

Cureño traicionaron los lineamientos del Partido Morena y a fuerza quieren ser candidatos a las presidenciales de Nezahualcóyotl y Ecatepec, respectivamente, por ello, negociaron con el Partido del Trabajo para que los postule.
IMG-20180114-WA0189

En Nezahualcóyotl, por género el partido de López Obrador designó femenino para la coordinación municipal, lo que desplomó la aspiración de Emilio Ulloa para la alcaldía.

Ulloa aún quiso impulsar a una mujer de su grupo, pero tampoco pudo ya que de manera cupular fue nombrada Elizabeth Nava, esposa de Felipe Rodríguez, como coordinadora municipal.

Ulloa se fue a negociar con Óscar González para que a través del PT sea postulado a esa ciudad, debilitando la fuerza de Morena en Nezahualcóyotl, porque puede ocurrir una fractura interna y el voto se puede dividir, si van dos candidatos a la alcaldía de Nezahualcóyotl.

Asimismo, José Luis Gutiérrez Cureño hizo lo mismo, no solo traicionó al PRD sino en cortó tiempo a Morena, para enfocarse a buscar la candidatura de Ecatepec con las siglas del PT.

Ahí, Morena designó a Fernando Vilches, como coordinador municipal y prácticamente virtual candidato a la alcaldía lo que hizo enfurecer a Gutiérrez Cureño.

Así que buscó la alianza del PT a través de Miguel Ángel Juárez Franco, su amigo y colaborador, para buscar la postulación a la presidencia municipal.

El dirigente del PT Estado de México, Óscar González, entre otras cosas señaló que los candidatos deben sumar votos al triunfo de AMLO y no al revés.

Óscar dijo que el candidato de su partido para la presidencia de Ecatepec es José Luis Gutiérrez Cureño y en Nezahualcóyotl es Emilio Ulloa pues ambos representan alcanzar una meta significativa de votos que pueden ser la diferencia entre el triunfo o la derrota de Los Pinos.

Para finalizar dijo que AMLO debe intervenir en el Estado de México para que no hagan de su figura un motín.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Reporteros en Movimiento

Fecha de creación

2018/02/02